

Esencia: Dulces hijos, deberíais tener la dicha espiritual de que Shiva, a quien todos adoran, se ha convertido en nuestro Padre y que ahora estamos sentados personalmente delante de Él.

Pregunta: ¿Por qué las personas le piden perdón a Dios? ¿Realmente se les perdona?

Respuesta: La gente cree que Dios les castigará a través de Dharamraj (el Juez Supremo) por el karma negativo que han realizado. Por eso piden perdón. Sin embargo, tienen que sufrir por su karma negativo en la forma del sufrimiento del karma. Dios nos les da ninguna medicina. Tienen que experimentar las consecuencias en la *cárcel* de una matriz. Reciben visiones de las cosas que han hecho. “Debido a que no seguisteis las *directrices* de Dios, estas son las consecuencias por eso”.

Canción: ¡Desperdiciasteis la noche durmiendo y el día comiendo!

Om shanti. ¿Quién dijo esto? El Padre espiritual dijo esto. Él es el Padre más elevado en lo alto. Él es más elevado que todos los seres humanos y también más elevado que todas las almas. Hay un alma en cada uno. Vosotros recibís un cuerpo para interpretar vuestro *papel*. Ahora podéis ver cuánta consideración hay por los cuerpos de los sannyasis, etc. La gente alaba mucho a sus gurús, etc. Este Padre ilimitado es incógnito. Hijos, entendéis que Shiv Baba es el más Elevado en lo Alto. No hay nadie más elevado que Él. Dharamraj está con Él. Por eso las personas en el camino de la devoción piden perdón: “¡oh Dios, perdóname!”, pero, ¿qué puede hacer Dios? Aquí el *gobierno* pondría a alguien en la *cárcel*. Ese Dharamraj penalizará en la *cárcel* de una matriz. Se tienen que sufrir las consecuencias de las acciones realizadas y a esto se le llama el sufrimiento del karma. Ahora sabéis quién sufre por sus acciones y lo que ocurre. La gente dice: ¡oh Dios, perdóname! ¡Elimina mi dolor y pesar y concédeme felicidad! ¿Os da Dios medicina? Él no puede hacer nada. Así que, ¿por qué le piden eso a Dios? Debido a que Dharamraj también está con Dios. Cuando hacéis algo erróneo, definitivamente tiene que haber sufrimiento por eso. Se recibe castigo en la *cárcel* de una matriz. Se os dan visiones de todo lo que habéis hecho. No se experimentarían las consecuencias sin mostraros primero las visiones de lo que hicisteis. No hay medicina, etc., en la *cárcel* de una matriz. Las consecuencias se tienen que experimentar allí. Cuando experimentan pesar dicen: ¡Dios, libérame de esta *cárcel*!. Hijos, ¿delante de quién estáis sentados ahora? El Padre es el más Elevado en lo Alto, pero Él es incógnito. El cuerpo de todos los demás es visible, mientras que aquí Shiv Baba no tiene Sus propias manos o pies. ¿Quién aceptaría las flores, etc.? Si Él quisiera, tendría que aceptarlas mediante las manos de este. Sin embargo, Él no acepta nada de nadie. Así como Shankaracharya dice que nadie debería tocarle, así también el Padre dice: ¿cómo puedo Yo tomar algo de los impuros? Yo no necesito flores, etc. En el camino de la devoción se construyen templos a Somnath, etc., y se ofrecen flores. Sin embargo, Yo no tengo un cuerpo propio. ¿Cómo podría alguien tocar al alma? Él dice: ¿cómo puedo Yo aceptar flores de los seres impuros? Nadie ni siquiera Le puede tocar. A los impuros no se les permite tocarle. Hoy pueden estar diciendo “Baba”, mientras que mañana se convertirían en residentes del infierno. Baba ni siquiera les miraría. El Padre dice: Yo soy el más Elevado en lo Alto. De acuerdo al *drama*, Yo también tengo que elevar a los sannyasis, etc. Nadie Me conoce en absoluto. La gente adora a Shiva, pero no saben que Él es el Dios del Gita y que viene aquí para darnos este conocimiento. El nombre de Shri Krishna se ha puesto en el Gita. Si Shri Krishna diera el conocimiento, ¿qué habría estado haciendo Shiva? Por lo tanto, algunas personas piensan que Él no viene en absoluto. ¡Oh! Pero no le llamaríais a Shri Krishna

el Purificador. A Mí Me llaman el Purificador. También sois solo unos pocos de vosotros los que podéis tener tanta *consideración*. Él permanece tan sencillo y explica: Yo soy el Padre de todos los sabios, etc. Yo también soy el Padre de cada alma individual, incluso de Shankaracharya, etc. Por supuesto, los padres de sus cuerpos son físicos, pero Yo soy el Padre de todas las almas. Todos Me adoran. Yo ahora estoy sentado aquí personalmente delante de vosotros. No obstante, no todos vosotros entendéis delante de quién estáis sentados. Las almas se han acostumbrado a ser conscientes de cuerpo nacimiento tras nacimiento. Por lo tanto, son incapaces de recordar al Padre. Continúan mirando el cuerpo. Si se volvieran conscientes del alma podrían recordar a ese Padre y seguir Su *shrimat*. El Padre dice: todos están haciendo esfuerzos para conocerme. Solo *aprobarán* los que al final se hagan completamente conscientes del alma. Un poco de conciencia de cuerpo quedará en el resto. El Padre es incógnito. Vosotros no podéis darle nada a Él. Las hijas pueden ir a los templos de Shiva a explicar. Sois vosotras las kumaris las que dais la presentación de Shiv Baba. Naturalmente, están ambos, los kumars y las kumaris. Los kumars también deben dar la presentación a otros. A las madres se les eleva en especial porque han hecho un mayor *servicio* que los hombres. Por lo tanto, vosotros hijos deberíais tener un gran interés en hacer *servicio*, así como hay un gran interés en otros estudios. Eso es físico, mientras que esto es espiritual. Estudiando educación física y aprendiendo *ejercicios*, etc., no recibís nada. Por ejemplo, cuando una pareja tiene un hijo, ellos celebrarían su bautizo (en el sexto día) con mucha pompa y espectáculo, etc., pero ¿qué recibiría él? No hay suficiente tiempo para que logre algo. Cualquiera que se vaya de aquí ahora también tendría que renacer, pero no podría entender nada. Cualquiera que estudiase aquí y dejase su cuerpo, iría y recordaría a Shiv Baba en su siguiente **infancia** de acuerdo a lo que aprendió. Este es un mantra. Si intentáis enseñarle a un niño pequeño no va a entender nada sobre un punto diminuto, etc. Él simplemente diría “Shiv Baba, Shiv Baba”. Recordad a Shiv Baba y recibiréis la herencia del paraíso. Si le explicáis de este modo podría ir al paraíso, pero no podría reclamar una posición alta. Hay muchos hijos así que vienen y siguen diciendo “Shiv Baba, Shiv Baba”. Entonces, sus pensamientos finales les llevarán a su destino. Se está estableciendo un reino. Las personas adoran a Shiva, pero no saben nada. Igual que los niños pequeños siguen diciendo “Shiva, Shiva”, pero no entienden nada, aquí también la gente le adora a Él pero no tiene ese reconocimiento. Por lo tanto, deberíais decirles: Aquel a quien adoráis es el Océano del Conocimiento y Él es el Dios del Gita. Él nos está enseñando. Ningún otro ser humano en el mundo diría que Shiv Baba les está enseñando Raja Yoga. Hijos, solo vosotros sabéis esto, sin embargo, lo olvidáis. Dios habla: Yo os enseño Raja Yoga. ¿Quién dijo: “Dios habla: la lujuria es el mayor enemigo y se tiene que conquistar”? Renunciad al mundo viejo. Los hatha yoguis son renunciadores limitados. Ese es Shankaracharya y Este es Shivacharya (Shiva, el Profesor). Él nos está enseñando. No podéis

decir Krishna acharya (que Krishna es el profesor). Él es un niño pequeño. No hay necesidad de este conocimiento en la edad de oro. Hijos, podéis hacer muy buen *servicio* dondequiera que haya templos de Shiva. Id a los templos de Shiva. Si las madres van allí, eso es bueno, pero si las kumaris van allí es incluso mejor. Decidles: ahora tenemos que reclamar de Baba nuestra fortuna del reino. El Padre nos está enseñando y después nos convertiremos en emperadores y emperatrices. El Padre es el más Elevado en lo Alto. Ningún ser humano podría darnos tales enseñanzas. Esta es la edad de hierro. Existió su reino en la edad de oro. ¿Cómo se convirtieron en el rey y la reina? ¿Quién les enseñó Raja Yoga para que se convirtiesen en los amos de la edad de oro? Aquel a quien estáis adorando nos está enseñando y convirtiendo en los amos de la edad de oro. El establecimiento tiene lugar a través de Brahma, el mantenimiento a través de Vishnu... Los que pertenecen al camino de la familia impura luego van y pertenecen al camino de la familia pura. Dicen: “Baba, haznos puros a los impuros. Purifícanos y

conviértenos en deidades” Allí, también, es un camino de familia. No tienen ningún deseo de convertirse en gurús del camino del aislamiento. Podéis convertir os en gurús de los que se hacen puros. Hay muchos *compañeros* así que no se casan por vicio. Por lo tanto, vosotros hijos podéis hacer todos estos tipos de *servicio*. Que haya este gran interés en vuestro interior. “¿Por qué no deberíamos convertirnos en hijos dignos de Baba e ir y hacer tal *servicio*?” La destrucción del mundo viejo está delante de vosotros. Shiv Baba dice: Shri Krishna no puede existir aquí. Él solo viene una vez, en la edad de oro. No puede tener las mismas *facciones* y el mismo nombre en otro nacimiento. En 84 nacimientos tendría 84 *facciones*. Shri Krishna no puede enseñarle este conocimiento a nadie. ¿Cómo podría venir ese Shri Krishna aquí? Ahora entendéis todas estas cosas. Durante medio ciclo tenéis muy buenos nacimientos y después comienza el reino de Ravan. Los seres humanos se vuelven completamente como los animales. Continúan luchando y peleando unos con otros. Es el nacimiento de Ravan, ¿verdad? Sin embargo, no es que un alma tenga 8,4 millones de nacimientos. Hay muchas *variedades* de especies, pero eso no significa que las almas tengan esa cantidad de nacimientos. El Padre se sienta aquí y explica todo esto. Él es Dios, el más Elevado en lo Alto. Él nos enseña y *este está junto a Él*. Si no estudiáis bien os convertís en el sirviente de alguien. ¿Os convertiríais en un sirviente de Shiv Baba? El Padre explica: ya que no estudiáis, iréis y os convertiréis en sirvientes en la edad de oro. ¿En qué se convertiría alguien si no hace ningún *servicio* en absoluto, sino que simplemente come, bebe y duerme? Entra en vuestro intelecto en qué os convertiréis, y aun así sentís “yo me convertiré en un emperador”. Ni siquiera vendrán delante de Baba. Entienden por sí mismos en lo que se convertirían, pero, aun así, no sienten ninguna vergüenza. No entienden que tienen que progresar y lograr algo para ellos mismos. Por eso Baba dice: no penséis que es este Brahma quien os dice estas cosas. Siempre considerad que es Shiv Baba quien os las está diciendo. Tenéis que tener *consideración* por Shiv Baba. Dharamraj está con Él. De lo contrario, se tendrán que experimentar muchas consecuencias de parte de Dharamraj. Las kumaris tienen que hacerse muy inteligentes. No debería ser que escuchéis algo aquí, pero que tan pronto como salgáis todo termine. Hay mucha expansión en el camino de la devoción. El Padre dice: ahora renunciad al veneno. Convertíos en residentes del paraíso. Cread *eslóganes* así. Convertíos en leonas valientes. Habéis encontrado al Padre ilimitado. Por lo tanto, ¿por qué deberíais estar interesados en algo más? El *gobierno* no cree en la religión. Así que, ¿cómo vendrían aquí para cambiar de humanos en deidades? Ellos dicen: “no creemos en ninguna religión específica”. Consideramos que todos son uno y lo mismo. En ese caso, ¿por qué estáis luchando y peleando? Hay falsedad y nada más que falsedad por todas partes; no hay ningún rastro de verdad en ningún lado. La primera mentira comienza con la mentira de decir que Dios es omnipresente. No existe tal religión como el hinduismo. Los *cristianos* tienen su propia religión. No se cambian ellos mismos (su religión). Son solo las personas de Bharat la que cambia su religión y dicen que son hindúes. Simplemente mirad los nombres que se ponen a sí mismos. “Shri Shri tal y cual...” Sin embargo, nadie puede ser Shri, es decir, elevado en este tiempo. Nadie ni siquiera puede dar shrimat. Esas solamente son sus directrices *de la edad de hierro*. ¿Cómo podéis decir que eso es shrimat? Si vosotras kumaris os ponéis alerta y activas, le podéis explicar a cualquiera. Sin embargo, se necesitan hijas योग्य muy buenas e inteligentes. Achcha.

A vosotros los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a vosotros los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Para progresar, permaneced involucrados en hacer el *servicio* del Padre. Solamente comer, beber y dormir significa perder vuestra posición.
2. Tened *consideración* por el Padre y Sus enseñanzas. Haced esfuerzos completos para volveros conscientes del alma. Embebed las enseñanzas del Padre y convertíos en un hijo digno y obediente.

Bendición: Que seáis un servidor yogyukt y yuktiyukt y permanezcáis más allá mientras hacéis servicio.

Los que son servidores yogyukt y yuktiyukt permanecen constantemente más allá mientras hacen servicio. No ocurre que no puedan hacerse incorporeales debido a que tengan mucho servicio que hacer. Cuando recordéis que no es vuestro servicio, sino que el Padre os lo ha dado, permaneceréis libres de la atadura. *Practicad:* Yo soy un *depositario*, estoy libre de la atadura. En los tiempos extremos, practicad el estado karmateet, vuestro *estado* final. Así como *controláis* el *tráfico* de vuestros pensamientos de vez en cuando, de la misma forma, en los tiempos extremos, experimentad el estado final y podréis *aprobar con honores* en los momentos finales.

Eslogan: Los buenos deseos transforman las razones en soluciones.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Embebed la personalidad de la realeza y la pureza espiritual.

La Pureza es la especialidad de vuestro nacimiento Brahmin especial. Los pensamientos puros son alimento para vuestro intelecto Brahmin. El Drishti puro es la luz de vuestros ojos Brahmins. Las acciones puras son el negocio especial de vuestra vida Brahmin. Las relaciones y conexiones puras son un código de conducta de vuestra vida Brahmin. No trabajéis laboriosamente en seguir algo que es tan elevado. No sigáis estas cosas a la fuerza. Esta pureza es la bendición de vuestra vida.